

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 27. Februar 2020

Outing Blog e.V. ab jetzt jeden Montag zu Gast im Jugendzentrum

Die seit 2 Jahren bestehende Gruppierung Outing Blog aus Kronberg im Taunus hat es sich zum Ziel gesetzt, Jugendliche u.a. bei ihrem Coming-Out mit Rat und Tat zur Seite zu stehen. Mittlerweile ist aus der Gruppierung ein eingetragener Verein geworden, der sowohl an Schulen, aber auch wie hier in Jugendzentren, schwule, lesbische, transgender oder bisexuelle Jugendliche unterstützt.

Zukünftig werden jeden Montag von 15.00 Uhr bis 19.00 Uhr im Mühlheimer Jugendzentrum ehrenamtliche Mitarbeiter des Vereins für interessierte Jugendliche zur Verfügung stehen. Neben Mühlheim ist das Outing Blog Team mittlerweile auch an den Standorten Kronberg, Eschborn, Friedrichsdorf und Hanau vertreten oder aktiv.

Neben dem wöchentlich stattfindenden Termin findet am 29. Februar im JUZ in der Rodastraße die Feier anlässlich des zweijährigen Bestehens statt. Ab 18.00 Uhr sind bei freiem Eintritt ein DJs vor Ort, die für eine abwechslungsreiche Party sorgen wollen. Eingeladen sind alle Jugendlichen ab 12 Jahren. Weitere Informationen gibt es direkt beim Team des Jugendzentrums unter 06108 – 76915 oder auf der Homepage von Outing Blog, www.outingblog.de.